

まちのできごと

みなさんからの情報を待ちています。
役場企画課までご連絡ください。☎22-0511



田代ときわ木学園OB会のボランティア活動

10月25日、田代ときわ木学園OB会の皆さん、田代中学校下の招魂墓（慰靈碑）の草刈等のボランティア清掃活動を行い、会員の交流とボランティアによる、すがすがしい汗を流しました。ときわ木学園は、いきいき長寿社会づくり活動の一環として県下に約70の組織があります。田代ときわ木学園OB会は結成4年目で61名の会員で構成され、久保幸雄会長を中心に、健康づくり、ボランティア活動、青少年育成健全を活動目標として取り組んでいらっしゃいます。

漁業振興大会

10月26日、第27回漁業振興祭及び放流祭が町漁業協同組合前で開催されました。

朝から始まった漁船パレードでは、50隻の漁船が大漁旗をなびかせながら大根占港周辺を回遊し、続いて、組合員の他、県、漁業団体、町の関係者が参加し、神事が行われました。

神事の後、漁船2隻によるひらめ(5,000匹)の放流や、長年にわたり漁業振興を影から支えた婦人部の方々へ感謝状の贈呈、英聖燐、智賀流聖智悠乃会によるアトラクションなどが行われました。

このような行事を通して、漁業がますます発展することを祈念いたします。



錦江町戦没者・殉職者合同追悼式

10月27日、町文化センターにおいて、錦江町の戦没者、殉職者の御靈を弔うための合同追悼式が行われました。

国歌斉唱の後、町社会福祉協議会会長の式辞、町長、県遺族会会长、町遺族会会长が追悼の言葉を述べました。また、犠牲者の死を悼み、各種団体代表者や遺族の方が献花を行いました。

今年で戦後60周年を迎ましたが、先人の尊い犠牲を忘れずに、戦争を行わない平和な日々が続くことを願います。